

remettre toutes les dépêches envoyées par Edhem Pacha.

M. de Nédloff, ambassadeur de Russie, a donné au gouvernement turc le conseil de ne pas expulser les grecs du territoire turc à l'expiration du délai de quinze jours qui leur a été accordé samedi dernier.

Les autorités turques s'inquiètent beaucoup des réclamations persistantes de la Bulgarie pour la nomination de "héritiers" et de cinq nouveaux évêques bulgares en Macédoine, ainsi que d'agents commerciaux bulgares à Uskub et à Monastir.

Le représentant bulgare à Constantinople, M. Markoff, a eu une entrevue avec le sultan à ce sujet. Il a informé Sa Majesté qu'il n'aurait pas de satisfaction à ses réclamations, la Bulgarie mobiliserait ses troupes samedi prochain.

Le sultan a promis d'accorder les "héritiers", mais il a demandé à la Bulgarie d'attendre la fin de la guerre avec la Grèce.

Par la même note tous les navires-marchands turcs dans les eaux grecs sont requis de les quitter dans un délai égal.

Enfin, à l'expiration de ces quinze jours, le service des phares turcs dans le golfe de Salonique sera suspendu, et le golfe sera fermé à la navigation la nuit, pendant la durée de la guerre.

A la Passe de Milouza.

Quartier général de l'armée turque, Passe de Milouza, 22 avril.—Un combat acharné est engagé depuis l'aube. Les Grecs ont tenté de prendre d'assaut la position turque sur la colline située au face de la ravine, mais ils ont été repoussés chaque fois avec des pertes terribles.

A une heure de marche de Larissa.

Vienne, Autriche, 22 avril.—Le New York Herald publie une dépêche de Constantinople annonçant que Edhem Pacha, le commandant en chef, a télégraphié au sultan que son avant-garde est à une heure de marche de Larissa.

A Nézeros.

Quartier général de l'armée grecque, Larissa, 22 avril.—Les turcs ont occupé plusieurs positions grecques près de Nézeros.

Notes du ministre des affaires étrangères de Grèce.

London, 22 avril.—La légation de Grèce à Londres a reçu une dépêche dans laquelle M. Skonza, ministre des affaires étrangères, relativement à l'ordre d'expulsion des Grecs résidant en Turquie à l'expiration d'un délai de quinze jours, à partir de samedi dernier, la date de la rupture des relations diplomatiques, dit que cette expulsion est contraire aux principes de la civilisation moderne.

M. Skonza ajoute que la Grèce désire que tous les sujets turcs résidant sur son territoire y demeurent aussi longtemps que leur conduite ne donnera pas lieu à des plaintes.

Un navire de guerre français à la baie de Delagoa.

Lorenzo Marquez, baie de Delagoa, 22 avril.—L'arrivée de l'escadre anglaise a causé une grande excitation. Six des navires sont entrés dans le fleuve, les autres sont à l'ancre dans la baie.

Départ de la flotte grecque pour les Dardanelles.

Athènes, Grèce, 22 avril.—On annonce que la flotte grecque est partie pour les Dardanelles, dans le but de livrer bataille à la flotte turque stationnée dans ces eaux.

Les exigences de la Grèce.

Paris, 22 avril.—D'après une dépêche de Constantinople la Grèce a informé les puissances qu'elle abandonnerait ses prétentions sur l'île de Crète si lesdites puissances organisaient la Turquie à lui céder l'Epire et le mont Olympe.

Les Grecs au golfe d'Arta.

Athènes, Grèce, 22 avril.—Une dépêche reçue d'Arta, aujourd'hui, annonce que le major Souzou, avec deux escadrons, a pris trois villages occupés par deux bataillons turcs. Un troisième escadron a occupé le fort de Salagova, sur le golfe d'Arta.

Les Turcs ont battu en retraite.

Les Turcs ont battu en retraite, abandonnant trois canons et une grande quantité de dynamite.

NOUVELLES AMERICAINES

Départ du lieutenant Manillo Garibaldi.

New York, 22 avril.—Le lieutenant Manillo Garibaldi, de la marine italienne, est parti aujourd'hui de New York par le Teutonic. Il va offrir ses services aux grecs dans leur lutte contre les turcs, comme son frère l'a déjà fait.

A Sandy Hook.

New York, 22 avril.—Le croiseur espagnol Infanta Maria Theresa est passé au large de Sandy Hook ce matin à sept heures 55 minutes.

Arrivée du ministre du Chili aux Etats-Unis.

New York, 22 avril.—Parmi les passagers du vapeur Financier, de la ligne Colombienne, arrive aujourd'hui de Colon à New York, se trouvant Senor R. Irazaval, ministre du Chili aux Etats-Unis et délégué au congrès postal de Washington. Senor Irazaval a rempli les fonctions de directeur général des postes au Chili.

Mort d'un pugiliste.

Philadelphia, 22 avril.—Billy Vernon, le pugiliste de Havarstadt, Ent de New York, qui avait été blessé dans sa bataille avec Leslie Pearce, à Athènes, comté de Delaware, mardi soir, est mort ce matin à cinq heures à l'hôpital Presbyterian.

Depuis le moment de sa chute, à la quatorzième reprise de la bataille, Vernon était resté sans connaissance.

Leslie Pearce est en prison à Media. Il n'a pas été mis sous caution.

Que la mort de Vernon soit due aux coups de poing qui lui ont été portés dans la région du cœur, c'est ce dont personne ne doute guère.

Si plusieurs personnes prétendent que Vernon n'a pas été frappé dans la région du cœur, il y a au moins cinquante témoins dignes de foi qui déclarent que le "briquetier" a reçu quatre formidables coups à cet endroit dans le quatorzième round, avant sa chute sur le plancher de l'arène.

A l'hôpital un examen a démontré que le côté gauche de la poitrine de Vernon était très enflé et avait changé de couleur.

Pierce sera interrogé lundi matin à Media.

Des mandats d'amener ont été lancés hier contre tous les individus attachés d'une façon quelconque au Olympic Club, où la bataille a eu lieu. Tous ont été arrêtés, à l'exception de deux.

Les Volontaires Grecs. Grande excitation à Chicago.

Chicago, 22 avril.—Deux cents volontaires grecs enrôlés dans l'armée du roi Georges partirent ce soir de Chicago, et, lundi prochain, ils seront suivis par autant de leurs camarades.

L'enrôlement a continué toute la journée à l'église grecque de la rue Kinzie.

Les billets de banques, les pièces d'or et d'argent s'amoncèlent au pied de Pantel. Les souscriptions s'élevèrent déjà à \$6000. L'archevêque Fechan a donné \$25.

L'excitation est à son comble dans l'église; des scènes émouvantes ont lieu fréquemment.

Des femmes très émus luttent avec les membres du sexe fort dans une patriotique rivalité pour déposer leur obole.

La souscription restera ouverte jusqu'à la réunion d'un montant suffisant pour payer le transport de tous les volontaires de Chicago devant aller combattre pour la défense de la terre natale.

Si l'enrôlement continue comme en ce moment, a dit le père Phiambo, je ferai tout aussi bien de plier bagage et d'aller également me battre, car je n'aurai plus de fidèles et, par conséquent, plus d'occupation.

Cinq cents hommes partiront la semaine prochaine, dit-on.

Le contingent des grecs de Minneapolis a traversé Chicago hier soir, ainsi que les recrues du Texas et du sud-ouest.

Les volontaires de Chicago partant ce soir s'embarqueront samedi matin à New York sur le paquebot français.

L'anniversaire de la naissance de la mère du président McKinley.

Canton, Ohio, 22 avril.—Nancy Allison McKinley, mère du président des Etats-Unis, a célébré aujourd'hui le quatre-vingt-huitième anniversaire de sa naissance à sa résidence de Canton.

Mme McKinley est en excellente santé, à part quelques attaques de rhumatismes.

Pendant la journée entière sont arrivés des lettres et des télégrammes de félicitations de ses amis, en plusieurs cas, d'étrangers.

Cinquante dames forment une délégation des membres de "The Ireland Sorority" de "The Akron Century" et du "Canton Sorority".

En l'honneur d'une petite fille de douze ans.

Mayfield, Kentucky, 22 avril.—Sept hommes, quatre blancs et trois noirs, ont enlevé une petite fille de couleur âgée de douze ans. On croit que la pauvre petite a été assassinée.

Ces individus, tous connus comme des vagabonds, ont été arrêtés.

Baisse dans la partie supérieure du Mississippi.

St. Louis, 22 avril.—On estime que le niveau des eaux atteindra la marque de 27,5 pieds au-dessus de l'étiage vendredi prochain, et qu'il restera stationnaire pendant un jour ou deux.

Le Missourï baissera légèrement. Le Mississippi, dans la partie supérieure, baissera également, excepté au sud de Hannibal, où une hausse légère aura lieu.

Les mandats de St-Louis le Missourï s'en baissent, ainsi que le Missourï.

Mort d'un autre pugiliste.

San Jose, California, 22 avril.—Frank Evans, un pugiliste de la classe des "poids légers", est mort ce matin d'un ébranlement du cœur causé par un coup de poing que lui a porté Matt Semichy sur le menton, dans l'arène de Club Athlétique de San Jose.

Semichy est en prison. Il est accusé de meurtre.

Marchés Divers.

Paris, 22 avril, à 10 heures 30 minutes à l'après-midi.

Liverpool, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

London, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

New York, 22 avril.—Cotonneux au comptant 111 7/8, à terme 112.

Bulletin Financier.

Judi, 22 avril 1897.

COMPTOIR D'ÉCHANGES (CLEARING-HOUSE) DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

Précédent 30.803,238 00 999,000 00

Précédent 3.898,153 00 072,070 00

Précédent 112 1/2

Bulletin Commercial.

Judi, 22 avril 1897.

Précédent 112 1/2

MARCHÉ DU HAVRE.

Précédent 112 1/2

Feuilleton L'Abelle de la N.O. Dramatique Histoire GRAND ROMAN INEDIT. TROISIEME PARTIE. XI LA PERSECUTION DE LA COMTESSE.

Cette raison n'existait plus à Paris, où les deux femmes vivaient à quelques minutes l'une de l'autre.

Geneviève était donc forcée d'admettre régulièrement la comtesse dans sa maison; mais comment l'accueillirait-elle?

Et la comtesse se retira, emportant l'impression très nette que quelque chose d'extraordinaire s'était passé dans la famille Legnesnoy.

Maintenant quelle avait très officiellement fait une visite à Geneviève, rien n'empêchait le mari de celle-ci de venir très ordinairement chez la comtesse.

Et la comtesse déclara qu'elle voudrait la connaître.

Les trois cent-cinquante mille francs de billets et tout ce que tu dois à Paris? Il blêmit et eut, tout de suite, un mouvement de revolve indignée.